

JP通信



3年ぶりの三尺玉、感動的でしたね！

人間がいる事を熊に知らせ お互いの距離を保つこと。

野生動物との共存には、人間が気を付けなければならない

●フンや足跡を見たら引き返す、などで慣れている犬を連れて山に行くのも危険です。匂いに気付いた犬が驚いてヒグマに吠え立てると、ヒグマ

近年、全道各地でヒグマの出没が多発しております。人身被害は春と秋に多く発生し、被害の三分の二は、山菜・キノコ採りの最中だそうです。北海道ヒグマ対策室からの注意事項は●食べ物の執着する習性があるので、食べ物やごみは必ず持ち帰る●一人で野山に入らない●野山では手を叩いたり声を出したり鈴を鳴らしたり、音を出しながら歩く●事前にヒグマの出没情報を確認する●薄暗い時間帯は行動しない

は興奮して攻撃してることがあります。そして近年、人を見ても逃げないヒグマが増えているそう。それは、人間が興味本位に近付いたりする事で『人馴れ』してしまったヒグマだそうです。ただほとんどは、人の存在に気が付くとヒグマの方で立ち去るといわれています。出遭わないことももちろん確実かつ簡単な安全対策といえます。写真を撮ろうと近付いたりするのは非常に危険なので、絶対にやめましょう。



野生動物の怖さを、正しく知ろう！

●フンや足跡を見たら引き返す、などで慣れている犬を連れて山に行くのも危険です。匂いに気付いた犬が驚いてヒグマに吠え立てると、ヒグマ



感染予防はこれからも重要です！

コロナ保険金請求変更

新型コロナウイルスの保険金請求は、九月二十六日以降『重症化リスクの高い方』のみが支払の対象となっています。背景として、昨今の新型コロナウイルスは感染力が高まる一方、重症者の割合は減少し、軽・無症状者が増加しています。それにより、政府は新型コロナウイルスによる発生届の範囲を『重症化リスクの高い方』に限定しました。こうした状況変

化を鑑み、各保険会社も適用範囲を見直す形となり、九月二十六日以降に感染された場合は①六十

火災保険の大幅な改定 ~ 2 ~

火災保険には、雷や雪、風、水による災害の補償があります。これまでは水災をセットしない事もできたのですが、改定後は『原則セット』する事となりました。近年の異常気象の影響で、河川の氾濫や土砂崩れなど、水災の事故は増加傾向にあります。今後の地球環境の予測も困難な状況であり、水災の危険が確実に増しているといえる状況です。これまで水災が発生していなかった地域でも発生している状況を受け、新規契約は水災補償を原則セットとし、新規以外についてもセットすることを推奨します。ただし、お客様の強いご要望があり、保険会社が提示するいくつかの注意点を ご納得いただける場合は、水災を付帯しないことも可能です。お住まいの地域のハザードマップや浸水実績図等を一度ご確認ください。



五歳以上②入院した方③重症化リスク有でコロナ治療薬の投与が必要な方④重症化リスク有で新たに酸素投与が必要な方⑤妊婦の方、が請求の対象となっています。各保険会社ではインターネットからの請求も可能で、その場合は必要書類を画像でアップロードして申請しますので、郵送対応よりもお手続きを早く進めることができます。九月二十五日以前にコロナと診断された方は、自宅療養の場合も対象となっていますので、未請求の方はご連絡下さい。

◆提携企業紹介◆
弊社はビッグ釧路店（株式会社ウィンドヒル）様と業務提携を行い、賃貸ご契約者さまへのサービス向上と、より一層の安心のご提供に努めております。物件やお部屋探しは、ビッグ釧路店までお問合せください。
釧路市文苑1丁目11-1 TEL: 0154-38-9911

